
瑞波币值得长期投资吗瑞波币未来行情预测

瑞波币值得长期投资吗，就目前的行情信息来看是不值得长期投资的，瑞波币是过
于中心化的数字货币非常容易被操控，而且应用的场景非常单一，目前能够支付区
块链网络但是没有绝对的优势，由于货币的持有率过于集中，导致瑞波币并不值得
个体用户长期持有，是非常危险的数字货币，上述就是对于瑞波币未来行情预测。

瑞波币未来行情预测

瑞波币（点击下载）过于中心化,容易被操控,而且应用场景单一,主要是支付,其实目
前能支付的区块链网络,瑞波并没有绝对的优势,而且瑞波的持仓过度集中,大量的币
在少数人手中,公司还有大量的币在手上,以瑞波内在的价值,不值得长期持有,从投资
角度来讲是无法长期持有的。

瑞波币跟比特币性质一样的，都是虚拟货币，当有人炒的时候值钱，如果哪一天大
老板赚够了，大量抛售，那时候基本上跟废纸差不多。投资有风险，买虚拟币需谨
慎。

好的交易平台是有监管，银行管存的，就如由FSP与NFA的监管、客户资金交由香
港汇丰银行存管的领域王国无疑是靠谱可选的。

扩展资料：

因Ripple labs官方并不在乎瑞波币价格的高低，不希望人们通过炒作使瑞波币的价
格在短期内得到很大的升高。

所以瑞波币其价格波动相比其他虚拟币来说可能会小一些，但是长期来看，它的价
格会随着ripple协议的发展而慢慢的显现出来，但是任何投资都是有风险的，建议
大家理性投资，对其价值做出合理判断。
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